

Im Bündnis mit allen friedliebenden und fortschrittlichen Kräften wurde mit den in der Nationalen Front des demokratischen Deutschland zusammengeschlossenen Parteien und Organisationen die antifaschistisch-demokratische Umwälzung durchgeführt. Damit war die Voraussetzung geschaffen für den friedlichen Übergang zur sozialistischen Revolution, zur Arbeiter-und-Bauern-Macht und zum Aufbau des Sozialismus. Mit der Gründung der Deutschen Demokratischen Republik und dem Übergang zur sozialistischen Revolution bildete sich der sozialistische Charakter der Staatsmacht heraus.

Im Kampf um die Sicherung des Friedens und gegen den Imperialismus wie beim Aufbau und der Weiterentwicklung der sozialistischen Gesellschaft und der Vorbereitung des folgenden Übergangs zum Kommunismus läßt